



## Ministro Luis María Aguilar afirma que fideicomisos no les benefician a ministros de la SCJN

El ministro de la SCJN, Luis María Aguilar, mencionó que es mentira que fideicomisos beneficie a ministros de la Corte, incluso el Ministro mencionó que lo que a ellos les importa es cumplir y hacer cumplir la Constitución porque es la verdadera voz del pueblo de México y es a la que deben de obedecer, así mismo consideró que hay personas que están buscando desprestigiar el trabajo de los jueces, magistrados y ministros.

[[MILENIO TV](#)]